
听信福音本身，就是主的呼召 

我们听福音的时候，蒙召的证据在哪里？乃在于你的生命里自动地会看到，

你的上帝活在你的灵魂里，你的灵魂里面想起来很多的感动，那个生命本身是证

明上帝的 DNA 在你的生命里面。原来你在母胎里面，是上帝按照自己的形象来

造你。但是你一来不认识上帝，直等到上帝的说明书，上帝的声音透彻到你的心

灵的时候，有的人不信，你就信了。信了的意思你接受了；从那时候起，上帝的

灵活在你里面。各位，蒙召不在于在哪个地方，用什么方法。乃在于你听了上帝

的声音，信了。从那个时候起，你也知道，旁边的人都知道，上帝都知道，天使

也知道，魔鬼撒旦也知道，你变了。 

上帝的呼召，各位所听信的信息是怎样的信息？你生来从来不知道，未曾知

道的事实向你显明了。这个事实是原来从亘古直到永远，是这样一位上帝，原来

我活着的历史 6000 年，是有这样的历史，为要高举耶稣基督、召聚圣民，日子

满足的时候，圣徒人数满足的时候，全部是被烧掉，然后，上帝预备的新天新地

再来。这些一个一个的事实告诉我们，我们以前认为孔子、孟子这些圣贤，释迦

牟尼他们是很不错的人，虔诚的人，但是这样的事实进来，主告诉我们说，他们

都是亚当的后裔，都是死在过犯罪恶当中，随从今世风俗，顺服邪灵、魔鬼、大

龙、毒蛇的带领之下。我们的眼睛打开的时候真的会看到，整个的光景是这样了。

这个世界上的文化，连续剧，人所关注的，人常常所讲的，很多都是欺骗的。我

去那个大峡谷，在那里说什么好几百万年，都是骗人的话，连这个基督教国家，

美国也是讲这样的骗话，只有神的话是对的。这是 5000 年前大洪水所成就的事

情，因为人人都不相信神的说明，所以自己猜测来所讲的，一大堆的这个的事实

进来的时候，清楚地告诉我们，人都是按着定命，人人都有一死，死后必有审判。

那个审判是在人还活在这个地上的时候，借着他的思念、他的关心，他的言语、

他所做的，我们是会可以看到，他是属于哪里的。这些很多的事实，向我显明的

时候，是何等重要的信息。 

我们所得着的这个的福音是活的，所以，当这个福音进到我生命里面时候，

很奇妙的，我从那个时候开始会听到上帝的声音，我到现在已经决志祷告了，受

洗了；在教会生活这么久了，还没听到上帝的声音的人，再回到起初你信主之前

跟之后你的生命上的变化，必有圣灵的印记，圣灵会感动你，你的灵魂已经有变

化的；很奇妙的，上帝已经跟我们说话了，然后藉着祂跟我们所讲的话，也藉着

圣灵，祂继续不断地到现在，我们的每一个脚步里面，祂跟我们说话。 

我们蒙召的重要性在这里，那绝对的平安充满在我的身上，困难也会叫我们

蒙受更大的恩典的平安。很奇妙的，这是只有在主耶稣基督里面，在圣灵的光照

之下、神的话的指教之下，我们才会得着的平安。然后，一天一天，在生活里面



有新的事情，新的学习，新的功课，新的挑战里面，新的恩惠，继续不断地加在

我的身上。这是你和我还没有重生之前根本没有关系的，然后，按时候主继续给

我智慧，在各位作执事长老，各位作小组长，或者各位做爸爸，作妈妈，作主日

学老师，做招待，作任何的事工里面，就给你够用的智慧和恩赐，才能够做到。 

各位，这个恩赐是呼召来的；然后是赏赐，天天的喜悦，天天的安慰。上帝

的称赞、安慰是最大的奖赏。 

 

节选自 2017 年 04 月 30 日主日信息：主何时立你为祂的传道人 
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